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Abstract (en)
The drive (1) has a mounting plate (2) on which a door drive structure is arranged. The door drive structure is module-like designed and has a
connection module (3), a drive module (4) and a main module (5) which are snapped with the mounting plate by an attached locking unit (6). A
locking unit (7) is provided between the connection module, the drive module and/or the main module to enable locking of the connection, drive and
main modules below each other. Locking units (6, 7) have a goose-neck locking hook that is in engagement with an opposite lying locking opening.
An independent claim is also included for a method for assembling a door drive.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft einen Türantrieb (1) sowie ein Montageverfahren zur Anordnung des Türantriebs (1) an einem Türblatt, einem Türrahmen,
einem Türsturz, einer Wand oder dergleichen, mit wenigstens einer Montageplatte (2), auf der der Aufbau des Türantriebs (1) angeordnet ist. Dazu
ist erfindungsgemäß vorgesehen, dass der Aufbau modulartig ausgeführt ist und wenigstens ein Anschlussmodul (3), ein Antriebsmodul (4) und ein
Hauptmodul (5) aufweist, die mittels zugeordneter Rastmittel (6) mit der Montageplatte (2) verrastbar sind. Das Verfahren umfasst die folgenden
Schritte: Anbringen der Montageplatte (2) an dem Türrahmen, dem Türsturz, der Wand oder dergleichen; Aufstecken des Anschlussmoduls
(3), des Antriebsmoduls (4) und des Hauptmoduls (5) auf der Montageplatte (2), wobei die Module (3, 4, 5) mittels der Rastmittel (6, 7) auf der
Montageplatte (2) gehalten werden; Verschrauben der Module (3, 4, 5) mit der Montageplatte (2) mittels Schrauben (10).
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